

学校だより「オアシス」

第2号 平成30年5月2日（水）《校長》



みんなを応援している鯉のぼり 1か月の振り返りを



新学期が始まって約1か月が過ぎました。子どもたちは、元気に登校し、楽しくしっかり学習し、生活している様子が見られます。その様

子を学校の正面玄関前で泳いでいる鯉のぼりが見守ってくれています。

この4月は、家庭訪問、避難訓練、結団式、授業参観等々、沢山の行事等があり気付けばゴールデンウィークと慌ただしい毎日でした。5月20日には運動会がありますが、ここで一度この1か月を振り返ってみてはどうでしょうか。・・・

落ち着いて避難できました！ シェイクアウト・火災避難訓練



4月24日（火）に避難訓練を行いました。地震が起き、次に家庭科室からの出火という設定でした。子どもたちは担任の先生の指示に従い、適切な避難ができました。この訓練には、八代消防署泉州分署の皆さんからのご指導もあり、身の引き締まる訓練でした。沢山の人がいる学校のようなところでの地震や火災では、子どもたちが我先にではなく、お互いに協力し合いスムーズな避難をすることが大切であることを学びました。



分署の皆さんからのご指導もあり、身の引き締まる訓練でした。沢山の人がいる学校のようなところでの地震や火災では、子どもたちが我先にではなく、お互いに協力し合いスムーズな避難をすることが大切であることを学びました。

4/27（金）多数出席いただきました 授業参観、PTA総会、 部活動振興会総会・学年懇談会

授業での子どもたちの様子はいかがだったでしょうか？多くの保護者の皆さんに参観いただき、子どもたちも意欲的な



様子でした。見てもらって喜んでいる様子、緊張した表情等さまざまでした。今後、さらに集中して取り組み、よく聞き、よく考え、互いに学び合う子どもたちを育て、確かな力を身につけてていきたいと思います。

PTA総会にも多数出席いただきました。家庭・地域の理解と支援があつて教育活動も充実したものになります。しっかりと連携をとりながら、協働して子どもたちを健やかに育んでいきましょう。

5月20日（日）は運動会

先日、結団式がありました。子どもたちで決めたスローガン

「Let's do our best
～最高の笑顔と感動を～」

のもと、泉っ子パワーを發揮し、心に残る運動会にして欲しいと思います。

子どもたちに贈った「いっしうけんめい頑張っている人を、精一杯応援する人はかっこいい」の言葉を胸に、赤団、白団とともに頑張ってくれると信じています。

